



Pepe Grillo



Eduardo sin miedo en Chiapas

Tomó posesión como gobernador de Chiapas Eduardo Ramírez Aguilar.

Al tanto de la herencia maldita que recibe de su antecesor, Rutilio Escandón, en materia de seguridad, el nuevo gobernador dijo que la paz volverá a reinar en los caminos de Chiapas, nadie tiene derecho al miedo, sentenció.

Atestiguó el evento en calidad de representante personal de la presidenta Sheinbaum el almirante Raymundo Morales Ángeles, titular de la Marina Armada. Ramírez hizo un compromiso complejo pero necesario: terminar con la impunidad. El que la haga que la pague.

Aseguró que ahora sí habrá una colaboración estrecha con la Federación y trabajos intensivos de inteligencia. Ramírez Aguilar va por escribir una nueva página en la historia de Chiapas, que se base en la paz y en la transformación social con justicia.

T-MEC único camino

La presidenta Sheinbaum puso el dedo en la llaga: Dijo el T-MEC es el único camino que tienen los países de América del Norte de enfrentar con éxito el desafío de China en comercio internacional.

Una voz sensata en el intercambio de epítetos y amenazas de Canadá y Estados Unidos en la previa del inicio de las renegociaciones del tratado. Esos países son los más asustados, pero en lugar de fortalecer un frente común tal parece que quieren dinamitar el acuerdo, que cada uno se rasque con sus propias uñas.

Esto será pavimentar el camino al dragón rojo para que también sea la potencia dominante en materia de comercio en el Hemisferio Occidental. Hay tiempo para un cambio de enfoque, porque lo cierto es que líderes conservadores de provincias de Ca-

nadá y halcones que revolotean alrededor de Trump, le están haciendo, con su miopía, la chamba a los chinos.

Fiesta naranja en Jalisco

Pablo Lemus ya es gobernador de Jalisco. Fue un día de fiesta para el Movimiento Ciudadano que festejó a lo grande la llegada de uno de los suyos al Palacio de Gobierno del estado.

Asistieron el gobernador de Nuevo León, Samuel García y su esposa Mariana y también el campeón Canelo Álvarez. También estuvieron Máynez, recién nombrado dirigente nacional, y Salomón Chertorivski que estuvo en todo momento cerca de Lemus en su día inaugural.

El nuevo mandatario sintetizó en una frase lo que será su relación con el gobierno federal. Con la presidenta Sheinbaum "habrá cooperación sin sumisión". Ratificó que su intención es trabajar en equipo con la mandataria federal en particular en el tema de la seguridad que requiere coordinación real y generosa para dar resultados.

De hecho, una de sus primeras responsabilidades será recibir en sus oficinas a representantes de los colectivos de víctimas para enviar el mensaje de que no están solos y que tendrán en el nuevo gobierno estatal un aliado.

Un Grinch en Hidalgo

Lo que podría considerarse un caso de teléfono descompuesto puede dar lugar a un desencuentro al interior de Morena en Hidalgo.

Resulta que el senador Ochoa Fernández sostuvo que el secretario de Gobierno del estado, Guillermo Olivares, amenaza a los alcaldes que se acercan al senador Ochoa para pedir apoyo presupuestal.

El secretario Olivares Reyna dijo que las declaraciones del senador fueron "desafortunadas" y que la comunicación de su oficina con todos hidalguenses es fraterna y solidaria, mucho más en la coyuntura navideña. ¿Quién será el Grinch?

CNTE pide su navidad

Los activistas de la CNTE se ensañarán con los capitalinos esta semana, comenzando desde hoy lunes. Piensan tomar las calles de la ciudad hasta llegar al Zócalo. Es su año, pero al parecer todavía útil, método de extorsión política. Quieren más dinero y cambios a la ley del ISSSTE.

Lo curioso es que no hablan con el secretario de Hacienda ni con los mandos de San Lázaro que es donde se deciden los fondos y las leyes. Lo que hacen es colapsar la ciudad en una semana de por sí caótica para el tráfico. Hacen que paguen justos por pecadores •

pepegrillo@cronica.com.mx